

## Empresas aportan a agricultores y emprendedores de la región



**SAN JAVIER.** La Región del Maule cuenta con una gran cantidad de emprendedores del área agrícola. Es por esto, que el Colegio de Empresarios y Emprendedores de Chile junto a sus empresas asociadas tanto nacionales como internacionales, se ha impuesto como objetivo capacitar, fortalecer y colaborar a quienes deciden emprender, muchas veces en condiciones adversas. Varios han sido ya los beneficiados en una campaña que busca promover alimentos de origen orgánico. Talca, Linares, San Javier, son algunas de las comunas a las que han llegado donaciones de empresarios con vasta experiencia en el área agrícola.

Es el caso de Agrical SpA, de origen nacional y dedicada por más de cuarenta años al rubro de las semillas, quienes decidieron donar tres mil plantas de la variedad de melones Kronos y River Dew y quinientas de zapallo variedad Alerce en el Maule, y que hoy se están insertando de forma positiva en cada rincón de este valle, que irá en beneficio directo de los agricultores y emprendedores de la zona. Una colaboración adicional del Colegio de Empresarios y Emprendedores de Chile e inversionistas, es que se encargaron del cultivo y la producción.